

Essen 2012: Dekra-Auftritt im Zeichen des Motorsports

Der Auftritt der Dekra auf der Essen Motor Show 2012 (1.-9.12.2012) steht im Zeichen des Motorsports. DTM, Formel 1 und Le Mans heißen die Stichworte. Außerdem informiert die Sachverständigenorganisation über sicheres Tuning und lässt Messebesucher im Überschlagsimulator Kopf stehen.

Besonders der Interview-Tag mit Formel-1-Pilot Nico Hülkenberg dürfte die Fans begeistern. Der 25-Jährige kommt am Sonnabend, 1. Dezember, auf den Stand 312 in Halle 3.0. Vier mal an diesem Tag (11.30 Uhr, 13 Uhr, 14.30 Uhr, 16 Uhr) stellt er sich den Fragen von Moderator Tobias Wobbe und gibt anschließend Autogramme.

Ebenfalls zu Gast auf dem Dekra-Stand (Sonnabend, 8. Dezember, 11.30 Uhr, 13 Uhr, 14.30 Uhr): der Le-Mans-erfahrene Langstrecken-Rennfahrer und frühere DTM-Pilot Stefan Mücke.

Ein weiteres Highlight ist der Dekra-Überschlagsimulator. In dem Smart Fortwo können die Messebesucher buchstäblich Kopf stehen – aber auch lernen, wie man sich aus einem auf dem Dach liegenden Auto sicher selbst befreien kann.

Darüber hinaus informieren die Dekra-Experten auf der Essen Motor Show über das Thema „Mehr Sicherheit – mehr Tuningspaß“.

Dekra informiert am Stand auf der Essen Motor Show sowie in einer ausführlichen Broschüre mit vielen Checklisten über sicheres Tuning. Sie ist zu finden unter www.dekra.de/de/ratgeber-und-broschueren. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: